



Pistorius ayer ante el tribunal en Pretoria. / Foto AP

“CREÍ QUE HABÍA UN INTRUSO”

PISTORIUS ASEGURÓ QUE NO FUE SU INTENCIÓN DISPARAR CONTRA SU NOVIA



Karla Barquero

karla.barquero@aldia.com
@KarlaB_aldia

REDACCION “Yo disparé contra la puerta del baño y grité. Creí que había un intruso. No tenía la intención de matar a mi novia Reeva Steenkamp. Desmiento rotundamente esa acusación”.

Este fue el argumento principal que dio el campeón paralímpico sudafricano Óscar Pistorius, ayer durante una audiencia ante un tribunal de Pretoria, informaron las agencias AFP y EFE.

En la declaración, que fue leída por su abogado Barry Roux, el atleta insiste en que la muerte de su novia no fue intencional como lo sostiene la Fiscalía, que lo acusa de homicidio premeditado.

El fiscal, Garrie Nel, aseguró que Steenkamp recibió tres balazos cuando estaba en el baño.

“La puerta fue derribada desde

el exterior. Creemos que estaba cerrada con llave”, señaló.

No obstante, el atleta aseguró que creyó que alguien había entrado a su casa y como estaba sin sus prótesis se sintió vulnerable.

“Ya he sido víctima de violencia. Por este motivo, guardo un arma de fuego de 9 milímetros bajo mi cama. No hay barrotes en la ventana del baño. Alguien entró en la casa”, leyó su defensor.

La Fiscalía no cree en ese argumento, pues sostiene que Pistorius se puso sus prótesis, tomó el arma, caminó unos siete metros y disparó a través de la puerta.

“El acusado dijo a su hermana que pensaba que era un ladrón. ¿Por qué un ladrón se va a encerrar en el baño?”, cuestionó Nel.

La audiencia tuvo que ser suspendida, ya que Pistorius estalló en llanto al recordar lo ocurrido esa noche del 13 de febrero.

“Reeva había telefonado y propuso que cenáramos tranquila-

“La noche era muy oscura. Sentí miedo al creer que había alguien en el baño. Como no tenía mis prótesis, me sentí muy vulnerable”

Óscar Pistorius
Declaración

SIGUE LA AUDIENCIA
Hoy se dará a conocer si existe una eventual libertad bajo fianza para el atleta

mente. A las 10 p. m. estábamos en nuestra habitación. Ella hacía yoga y yo estaba en la cama mirando la televisión. Estábamos muy enamorados. No podíamos ser más felices. Me había hecho un regalo, pero me dijo que solo podría abrirlo el día siguiente, en San Valentín”, fue parte de la declaración del atleta, según AFP.

La defensa de Pistorius también recalcó que nunca ha sido condenado y que tampoco tenía algún caso pendiente con la justicia.

Mientras el abogado del atleta leía la declaración, la familia de Reeva le daba el último adiós.

“Hay un vacío hoy en la familia, echaremos de menos sus palabras”, dijo el hermano Adam Steenkamp durante el funeral.

Al campeón paralímpico lo defiende un importante equipo de abogados, que se apoya en especialistas en temas médicos y expertos en relaciones públicas para elaborar la defensa.



Una fotografía de Reeva Steenkamp fue mostrada en su funeral. /Foto: AP